

LA TROMPETA

La Unión Europea se arriesga a depender de China para la energía verde

- · Andrew Miiller
- 27/9/2023

La Unión Europea tiene un plan para eliminar progresivamente los combustibles fósiles en los próximos 30 años. Un documento preparado para los líderes de la Unión Europea que se reunirán en Madrid (España) el 5 de octubre señala que este plan aumentará entre 10 y 30 veces la demanda de la UE de baterías de iones de litio, pilas de combustible y electrolizadores en los próximos años. En 2030, la Unión Europea podría depender de China tanto como de Rusia en 2021.

Engaño comunista: el presidente de Estados Unidos, Donald Trump, ha bromeado diciendo que el calentamiento global es un engaño chino diseñado para convencer a las naciones occidentales de trasladar sus industrias a otros países. Aunque no hay muchas pruebas de que la ciencia del cambio climático se originara en China, es innegable que este país se ha beneficiado de los esfuerzos occidentales por reducir las emisiones de dióxido de carbono.

Debido a la naturaleza intermitente de las fuentes de energía renovables como la solar y la eólica, la Unión Europea necesitará una enorme potencia de baterías para alcanzar sus objetivos de cero emisiones netas, y China está dispuesta a exportar baterías por valor de millones de euros.

La Franja y la Ruta: antes de la guerra de Rusia contra Ucrania, a muchos les preocupaba que proyectos como el gasoducto Nord Stream hicieran a Europa completamente dependiente de Rusia. Esta sigue siendo una preocupación real, pero los intentos de Europa de diversificarse alejándose de los combustibles fósiles y acercándose a la energía verde pueden hacerla dependiente del aliado más poderoso de Rusia, China.

La Iniciativa de la Franja y la Ruta de China está diseñada para integrar las economías de Europa y Asia en un bloque comercial masivo con el poder de desafiar a Estados Unidos por el dominio mundial. La creciente demanda europea de baterías de iones de litio y pilas de combustible puede acelerar este proyecto.

Mercado internacional: hace unos 2.700 años, Dios inspiró al profeta Isaías para que escribiera sobre un vasto bloque comercial —"un emporio de las naciones"— que se formaría en el tiempo del fin (Isaías 23:3).

El versículo 1 muestra que una nación líder en este bloque comercial será "Quitim". El redactor jefe de *Trompeta*, Gerald Flurry, explica en su folleto *La visión de Isaías sobre el tiempo del fin*que Quitim, o Kittim, es un nombre antiguo de la China moderna. Otra entidad líder en el bloque comercial es "Tiro". El Sr. Flurry explica que esto representa "el centro comercial" de la Europa moderna. Un pasaje relacionado en Ezequiel 27 menciona nombres antiguos para la Rusia moderna (Tubal y Meshech), mostrando que también se unirá a este "emporio".

La profecía bíblica predice que dos grandes bloques comerciales —Europa y Asia— se están posicionando para controlar el

mundo al asediar económicamente a EE UU y a sus aliados de habla inglesa.

Más información: lea "El ascenso de China como superpotencia".